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Herr Labahn möchte wissen, ob es bei der Veranstaltung zwischen den Feiertagen auch Zelte 
über den Bänken an der Promenade geben wird. Herr Reifert bejaht dies. 
 
Weiter gibt es noch Fragen zu der Bewerbung der Veranstaltung, hierzu wird sich Herr Reifert in 
den nächsten Tagen mit den Gewerbetreibenden austauschen. 
 
 
 


